

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (25/09/1962)

Septiembre 25, 1962.

Querido Paco:

No tengo ningún inconveniente en dar una conferencia en francés siempre y cuando la paguen, acerca de Torres Campalans o de Malraux que es de quien voy a hablar en el Canadá, precioso gabacho.

Seguramente llegaremos el 28 por la noche, para el hermoso festejo del 29, viniendo de Boston o sus alrededores. Nos iremos el 21 hacia Québec.

Muchos saludos a todos, grandes abrazos a las Ninas

and for you

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]